## Mulhouse Du cirque pour enflammer carnaval



Parade nocturne, bal, visite des restaurants et des bars... Carnaval passe une partie de la nuit dehors avant la grande parade du dimanche dans le centre de Mulhouse. Photo L'Alsace/Jean-Paul Domb

Cela fait quelques jours déjà que Mulhouse se plonge dans l'ambiance de son carnaval. Vente de pin's, déambulation musicale derrière les Guggas. Bref, la tension est montée de quelques crans. Elle sera à son comble dimanche.

Cela va continuer dès ce vendredi soir, sur les coups de 19 h, sur la Place de la Réunion, dans le centre de Mulhouse. Un rendezvous qui obéit à un cérémonial très précis. Hé oui, on peut faire la fête tout en observant les traditions. Ce vendredi donc, le maire de Mulhouse va confier symboliquement les clés de la ville à toute la bande de joyeux fêtards qui conduit les festivités.

## Remise des clés

Et puisque l'on parle de fête la délégation qui ira à la rencontre des élus sera en bonne compagnie avec des Waggis et Guggas, autrement dit de la musique jouée à s'en arracher les bras et les poumons et des masques qui n'engendrent pas la mélancolie. Sous chapiteau toujours Place de

la Réunion, l'ambiance sera un peu plus glamour ensuite avec le bal de la reine. Attention, pour y rentrer les pin's sont obligatoires. Dans le même temps des bandes costumées feront un joyeux tour des bars et restaurants, pour revenir sous le chapiteau pour un débriefing que l'on devine chaud bouillant.

Une petite nuit réparatrice et l'on reprend la direction de la fête dès 9 h samedi, au marché couvert de la ville, avec des surprises tout au long de la matinée. Dans le même temps, rue des Boulangers, les chars de la fête feront leur première apparition.

## Samedi des enfants... et des grands

La journée de samedi est notamment destinée aux gamins, avec par exemple l'élection du petit couple princier (12 h 30 sous le chapiteau de la Place de la Réunion) avec des chouettes costumes liés au thème du cirque. L'ambiance sera renforcée par des jeux, un prestidigitateur, des maquillages des déambulations aussi avec par exemple l'école de samba de Genève.

A 14 h 21 précises la cavalcade des gamins s'élancera avec moultes formations musicales et quelques chars. Départ et arrivée (vers 17 h 30) Place de la Réunion.

Évidemment la fête prendra ses aises dans tout le centre-ville avec des points plus animés Place Franklin ou encore Porte Jeune. Et, pour ceux qui auraient loupé un épisode, une fois les enfants couchés ce sera rendez-vous pour la nuit folle avec bal, animations, chars, tournée des restaurants depuis la Place de la Réunion à partir de 19 h 45.

On attend évidemment la parade nocturne.

Autant dire que quelques-uns auront les yeux cernés dimanche 22 février. La fête redémarre en effet dès 9 h, avec la sortie des chars qui attendront sagement rue de la Sinne. Mini-show aussi dès 10 h Place de la Réunion. Un échauffement pour toutes les formations et le public avant le grand départ de la cavalcade.

Départ prévu à 14 h 31. Et jusqu'à 20 h, après le charivari final, ce sera un déluge de confettis, de rigolade, de notes de musique, de masques de jolis costumes. Un cocktail que l'équipe mulhousienne maîtrise bien, puisqu'il s'agira là de la 62e édition de ce carnaval.

Jean-François Sorbe